

NACIONAL

## ¿Qué es el fracking y cómo puede afectar el ecosistema en Santander?

El fracking es una práctica que ha dividido opiniones en la comunidad de Santander.



NACIONALES Por Redacción Terra Colombia viernes, 3 de junio de 2022 · 13:30

El Tribunal Administrativo de Santander anunció la revocatoria de la tutela interpuesta por la Corporación Afrocolombiana de Puerto Wilches y de esta manera **Ecopetrol** podrá seguir con pilotos de **fracking** en el municipio de Puerto Wilches, en Santander.

Esta decisión se da a conocer luego de que Afrowilches ganara en primera instancia al argumentar que no había sido consultada la comunidad afro de Puerto Wilches en el momento de desarrollar pilotos de **fracking** que se mantenían en pausa.

### Noticias Relacionadas



Oferta Empleos: Medellín y el Valle de Aburrá buscan más de 600 conductores de bus

“

*“Revocase la sentencia de fecha 21 de abril de 2022 proferida por el Juzgado Primero Administrativo de Barrancabermeja, y en su lugar declarase la improcedencia de la solicitud de amparo tutelar, según las consideraciones expuestas en la parte motiva de esta providencia”.*

”

Esto es lo que señala el tribunal en una parte sobre su decisión, la cual fue la magistrada Francy del Pilar del Pinilla quien se encargó en resolver en segunda instancia y argumenta que el proyecto no implica la explotación de hidrocarburos en la zona.

Por su parte Afrowilches, organización reconocida por el Ministerio del Interior e integrante del Comité Consultivo Afro del departamento de Santander reaccionó ante la decisión sobre el Tribunal Administrativo.

“

*“Solicitaremos la revisión de la decisión del Tribunal por parte de la Honorable Corte Constitucional, al considerar que desconoce el precedente de la consulta previa y viola los derechos de las comunidades afrocolombianas de Puerto Wilches; igualmente continuaremos las acciones jurídicas, de incidencia y movilización para que se prohíba el fracking en el país”.*

”

Esto declaró la organización en primera instancia y hace un llamado a quien sea que tome el mando de la nación próximamente para que se ponga fin al **fracking**.

“

*"Hacemos un llamado a los candidatos Gustavo Petro y Rodolfo Hernández, para que en caso de ganar las elecciones presidenciales del próximo 19 de junio, se comprometan sin dobles discursos a suspender los pilotos de fracking como una de sus primeras demostraciones de su compromiso con el agua de Santander y de Colombia, el ambiente y las futuras generaciones en el actual contexto de crisis climática".*

”

El **fracking** una técnica que permite extraer el llamado gas de esquisto, un tipo de hidrocarburo no convencional que se encuentra atrapado en capas de roca a gran profundidad.

Este asunto ha sido tema de debate pues hay quienes consideran que esta practica puede ser una solución a la creciente demanda de energía, pero otros consideran que las afectaciones al medioambiente son severas, dado que los detractores señalan que entre sus principales riesgos está la posible contaminación del agua tanto por aditivos químicos como por fugas de metano.

AG

MÁS DE

NACIONAL

## OTRAS NOTICIAS



¿Cuánto vale el dólar en Colombia este 3 de junio?

NACIONALES



¿Quién era Maximiliano Cañón? el esmeraldero asesinado en Bogotá

NACIONALES



Ascensor en hospital de Santa Marta cae y deja 6 lesionados

NACIONALES

